

RIESGO CREDITICIO

Fitch reafirma calificación a México y prevé mejoría

GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

ZENYAZEN FLORES
zflores@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings reafirmó ayer la nota soberana de México en 'BBB-' con perspectiva estable, lo que indica que aún se encuentra en el último escalón del grado de inversión para la firma, aunque elevó el pronóstico de crecimiento para este año.

La calificadora indicó que la nota de México está respaldada por un marco de política macroeconómica consistente, finanzas externas relativamente estables y sólidas, y deuda pública como porcentaje del PIB proyectada en niveles ligeramente por debajo de la mediana de los emisores que se encuentran en el escalón de 'BBB'.

No obstante, señaló que la nota está restringida por una gobernanza relativamente débil, un bajo desempeño de crecimiento a largo plazo y las implicaciones para las finanzas del Gobierno Federal

FOCOS

La calificadora mejoró su perspectiva de crecimiento para 2021, de 4.2 por ciento a 5 por ciento, con base en la reapertura de la economía del país y la fuerte demanda estadounidense

Entre los riesgos más importantes que anticipa para la economía del país destaca la gobernanza débil, así como las constantes inyecciones de recursos que se tienen previstas para Pemex.

por su estrategia de aliviar la carga tributaria de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Para este año la agencia calificadora de riesgo crediticio espera que el gobierno destine 236 mil millones de pesos a Pemex, lo que equivale al 1 por ciento del PIB nacional, y en años posteriores la

ayuda recurrente a la empresa productiva del Estado sería de 0.5 por ciento del PIB.

En 2021 la calificadora espera que el país tenga un crecimiento económico cercano al 5 por ciento, apoyado principalmente por el sector externo.

A su vez, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) celebró el anuncio de la calificadora y señaló que esto es reflejo de la prudencia en la política fiscal del país.

Destacó que la agencia mejoró su perspectiva de crecimiento para 2021, de 4.2 por ciento a 5 por ciento, con base en la reapertura de la economía del país y la fuerte demanda estadounidense.

“Los resultados se lograron sin elevar impuestos ni contraer el gasto, manteniendo los ingresos tributarios en 0.8 por ciento reales en 2020, pese a la caída económica y contrario a otras crisis. La ratificación preserva el acceso favorable a los mercados nacionales e internacionales”, sostuvo Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, en su cuenta de Twitter.